

Rauchen / Alkohol - Smoking / Alcohol

- Das Rauchen ist in bestimmten Bereichen an Bord erlaubt, jedoch nicht auf den Kammern. An Bord erhalten Sie nähere Informationen dazu.

- Smoking is allowed in certain areas on board, but not in the cabins. On board you will receive more information about this topic.



- Konsumieren Sie Alkohol nur mit Bedacht und im Rahmen der an Bord geltenden Regeln.
- Sie befinden sich auf einem Seeschiff, auf dem im Notfall, z.B. Feuer, die gesamte Besatzung zur Gefahrenabwehr bereitstehen muss.
- Fremde Hilfe oder Schutz können Sie nur mit erheblicher zeitlicher Verzögerung erwarten.
- Daher ist es in Ihrem eigenen Interesse, immer in einem Zustand zu sein, in dem Sie Gefahren- und Notfallsituationen sicher bewältigen können.



- Only consume alcohol with caution and within the framework of the rules that apply on board.
- You are on a seagoing vessel on which, in the event of an emergency, e.g., fire, the entire crew must be on standby to avert danger.
- You can only expect outside help or protection with a considerable time delay.
- It is therefore in your own interest to always be in a condition in which you can safely cope with hazardous and emergency situations.